

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat dan hidayah-Nya, serta atas berkah dan karunia-Nya pula sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "**Analisis Penerapan Akuntansi Keuangan Pada Desa Belutu Kecamatan Kandis Kabupaten Siak Sri Indrapura**". Penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian disang sarjana program Strara-1 Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak memperoleh bantuan, bimbingan dan dorongan serta saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung dari persiapan penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini. Maka berkenaan dengan hal tersebut penulis mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. **Ibu Dra. Eny Wahyuningsih, SE. M.Si., AK., CA** selaku Dosen Pembimbing I, yang dalam penyelesaian skripsi ini banyak meluangkan waktu, tenaga serta perhatiannya dalam memberikan motivasi, pengerahan dan bimbingan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
2. **Ibu Dina Hidayat, SE. M.Si., AK** selaku Dosen Pembimbing II, dimana dalam penulisan skripsi ini peneliti memperoleh bimbingan, motivasi dan arahnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan lancar.

3. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah mengasuh penulis tanpa kenal lelah, dan seluruh karyawan/pegawai Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis.
4. Terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada **kedua orang tua tercinta alm. Bapak HARIYANTO dan Ibu TUMIYEM SARI** yang telah membesarkan, mendidik, membimbing dengan penuh pengorbanan, ketabahan, keikhlasan dan kasih sayang yang besar tanpa batas serta do'a dan dukungannya demi keberhasilan penulis. Dan juga untuk **adik-adik tercinta Winda Fuji Lestari dan Bella Agustria Fransiska serta abang Edi Saputra** yang telah mendo'akan, mendorong dan selalu memberikan semangat penulis untuk segera menyelesaikan kuliah.
5. Terimakasih juga penulis berikan kepada keluarga besar Kantor Desa Kampung Belutu terutama **Bapak Penghulu DA'MI dan kaur keuangan umum bapak suyadi dan juga kaur keuangan kakak Juli Harna S.Sos** yang tak bosan-bosannya memberikan dukungan dan arahan agar penulis dapat menyelesaikan kuliah ini.
6. Terima kasih juga untuk semua keluarga besar dari kedua orang tua yang sudah memberi semangat, nasehat dan doa'a kepada penulis untuk bisa menyelesaikan kuliah.
7. Buat teman-teman seperjuangan : sama-sama wisuda. Buat teman yang selalu bersama-sama setiap harinya dan **Keluarga Besar Akuntansi**

Angkatan 2014 (seluruh anggota Akuntansi 14 yang tidak bisa disebutkan satu persatu). Serta **Keluarga Besar Kite-Kite Aje Masrianti syafitri, Nurhayati, Febria Mentari, Maynisyah Mulbiah HSB, Ayu Puspita, Azura Hapni, Siti Maesaroh, Reja Trisundari, Nilmay Rientika, Wahyuro, Mesti Elfridayana SE, Anisak, Putri Heriya Ningsih.** Terimakasih sebesar-besarnya atas dukungan, semangat serta dorongan, do'a dan kebersamaan selama belajar.

8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya, semua kritik saran yang membangun guna memperbaiki skripsi ini akan penulis terima dengan senang hati.

Akhir kata, Jazakumullah Khair Katsira. SEMOGA Allah SWT membalas semua perhatian dan kebaikan mereka yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pekanbaru, November 2018

Penulis

Putri Heriya Ningsih